



Navidad en prisión

ALCALDES Y
GOBERNADORES

GUSTAVO
RENTERÍA*



gustavo@libertas.com.mx // @GustavoRenteria

Campeche. - **Alito Moreno** pasará la Navidad en prisión. Así lo asegura una nota de portada del diario *Campeche Hoy*, de Miguel Cantón Zetina. Ahora todo depende de que la Cámara de Diputados -vía la Sección Instructora de la Comisión Jurisdiccional- analice y corrobore los elementos de prueba que presentó la Fiscalía General de Justicia del estado y se configure que en efecto cometió los delitos que le achacan, para retirarle el fuero y ponerlo a disposición de un juez que determinará si es procesado por enriquecimiento ilícito, peculado, uso indebido de facultades, defraudación fiscal y lavado de dinero.

Renato Sales, fiscal general, comentó que la investigación contra el líder del PRI consiste en la desproporción de los ingresos que devenga

el servidor público en sus distintos cargos y las propiedades que se encuentran a su nombre. La pregunta que todos nos hacemos es, ¿cuántas horas de audio tendrá la **gobernadora Layda Sansores**?

Coahuila. - Todavía las encuestas le dan el triunfo a la coalición Va por México con 40.1% de la intención de voto, contra 38% de Morena. Solamente la oposición está a 2.1% de alcanzar a **Manolo Jiménez Salinas**, quien seguramente será el gallo que en 2023 peleará por la oficina que hoy ocupa **Miguel Ángel Riquelme Solís**. ¿**Ricardo Mejía Berdeja**, subsecretario de Seguridad Federal será el caballo que alcance y gane?

Estado de México. - Si los tres sectores del partido (si así lo decide **Alfredo del Mazo** pues) se van por **Alejandra del Moral**, se disciplinará **Ana Lilia Herrera Anzaldo**. Y viceversa. Pero hace unos años importaba solamente quien era señalado por el "dedo divino". Hoy tienen un aparato federal fortísimo, y una candidata que ya está en campaña de la mano de **Higinio Martínez Miranda y Horacio Duarte**. Hasta después del Quinto Informe de Gobierno y antes de la Navidad habrá humo blanco en la Plaza de los Mártires. ¿Qué dicen los estudios

demoscópicos? 39.3% para Morena y 35% para PRI-PAN-PRD.

El huixquiluquense **Enrique Vargas** está preparado. Reunió a los panistas en el teatro Morelos de **Toluca**. ¿Aceptaré Alfredo del Mazo que el diputado encabece la alianza? Cada día hay más voces que dicen que sí.

Guerrero. - Asesinaron en **Chilpancingo** a un colega periodista; ya suman 15 homicidios contra comunicadores en lo que va del año. **Freddid Román Román** acumulaba 40 años de experiencia y fue acribillado al salir de su casa. Su última columna fue sobre los 43 estudiantes de la Normal Rural de Ayotzinapa, asesinados en **Iguala**. Esperamos que el Gobierno de **Evelyn Salgado** encuentre a los autores materiales e intelectuales, y garantice la libertad de expresión en la entidad.

Nuevo León. - Durante el segundo trimestre del año se ubicó en primer lugar en captación de Inversión Extranjera Directa, con una participación de 20.1%, algo así como mil 448 millones de dólares. Mientras el gobernador **Samuel García** presume resultados, el **alcalde de Monterrey, Luis Donald Colosio Riojas**, hace el ridículo bailando ballenatos al ritmo de Celso Piña.